

## **Medienmitteilung vom 20.09.2024**

# **Erfolgreicher Start ins neue Studienjahr**

**Mit dem Hochschultag unter dem Motto «Lernen für morgen» hat das Herbstsemester an der PH Thurgau begonnen. Während die meisten Studierenden Mitte Oktober an die Hochschule zurückkehren, hiess es für rund 170 Erstsemester bereits am Montag «Willkommen an der PHTG».**

### **Von KI bis Demokratiebildung**

Auch in diesem Jahr wurde das neue Studienjahr traditionell mit dem Hochschultag eingeläutet. Nach der musikalischen Eröffnung durch den PH-Wert Chor, unter der Leitung von Eva Berger, begrüsst Rektorin Sabina Larcher und zeigte auf, wie das Thema «Lernen für morgen» die gesamte Hochschule bewegt und welche Projekte daraus entstanden sind. Auch die neuen Studienvarianten seien ein Ergebnis der intensiven Auseinandersetzung mit dem Thema.

Zahlreiche Gäste aus Politik, Verwaltung und Bildung, darunter Regierungsrätin Denise Neuweiler und Hochschulratspräsident Sebastian Wörwag, erlebten einen Anlass, der auf Themen der Hochschule im Dialog ausgerichtet war. Vier Mitarbeitende der PHTG referierten zu verschiedenen Schwerpunkten und stellten die Arbeit der Hochschule in den Bereichen Künstliche Intelligenz, Interkulturelle Kompetenzen, Demokratiebildung und Frühkindliche Sprachbildung vor. In der anschliessenden Podiumsdiskussion wurden die Themen zusammengeführt und miteinander diskutiert.

### **230 Studierende starten ins Studium**

Am Montagmorgen starteten rund 170 Erststudierende der Studiengänge Kindergarten-Unterstufe, Primarstufe und Sekundarstufe I in das Einführungsmodul der PH Thurgau. In den nächsten Wochen werden die Studierenden Lernorte an der Hochschule und in der Praxis kennenlernen, erste Modulinhalte absolvieren und sich so mit dem Studienalltag vertraut machen. Zudem werden rund 50 Studierende der Sekundarstufe II ihr Studium beginnen, ebenso 17 Studierende des Master Frühe Kindheit.

Mit einem grossen Zuwachs an Studierenden wird das neue Studienjahr für die PHTG ein besonderes. Denn auch die 44 Quereinsteigerinnen und Quereinsteiger haben ihr

Studium bereits aufgenommen. «Wir freuen uns, dass sich dieses Jahr so viele unterschiedliche Menschen für die PHTG und den Lehrberuf an sich entschieden haben», sagt Sabina Larcher, Rektorin der PHTG. Besonders erfreulich sei zudem, dass auch der Quereinstieg einen grossen Zulauf habe.

## **Medienkontakt**

Eva König

[Eva.koenig@phtg.ch](mailto:Eva.koenig@phtg.ch)

071- 678 5 791